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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  揖斐特別支援学校 学校運営協議会 （第１回）  

 

２ 開催日時  令和６年６月１１日（火） １３：００～１５：００ 

 

３ 開催場所  揖斐特別支援学校多目的室  

         

４ 参 加 者  会   長  柴山 裕一   (株)サン・シング東海 常務取締役  

         副 会 長  深井 重雄    谷汲深坂地区自治会長代表  

        委    員    松井 辰人   谷汲公民館長 

渡邊 雄介   (福)立葵会 理事長 

乙守 陽子   揖斐川町手をつなぐ親の会 

  長柄 享子   谷汲地区民生委員 

杉原 みゆき  本校ＰＴＡ役員 

 

学 校 側    西脇 熱士   校長  

               翠  幹雄   教頭  

 宮崎 昭護    事務長  

  鹿野 由美子  小学部主事  

  佐藤 鈴子    中学部主事  

               永井 久江   高等部主事                 

              久保 直人  教務主任 

 

５ 会議の概要（協議事項・授業参観） 

（１）会長・副会長選出 令和６年度学校概要・紹介 

事務局推薦通り、会長に柴山委員、副会長に深井委員で承認。 

 

（２）令和６年度 学校運営計画 

   事務局案通り承認。 

意見１：今年度異動した先生の多さに驚いた。学校をより良く変えていくのも大事だ

が、新転入の先生は元が分からず、前から在籍する先生がそれをフォローし負

担が大きくなる。来年度は在籍１～２年の先生が半数ということにもなりか

ねない。小・中学校の子どもであれば自分たちで対応できることでも特別支援



学校の場合、そうはいかないことがある。子どもたちが困らない人事配置につ

いての配慮を県教委に訴えてほしい。 

意見２：子どもたちの活動や作品制作は素晴らしいと感じる。地域の方ともう少し触れ

合える機会があるとよい。 

意見３：この地域の人口が減少していることを実感しており、地域の力も落ちていると

感じる。このことで地域と学校との交流に難しい面もあると感じる。 

意見４：人事異動は職場の活性化にはメリットがある。引継ぎを徹底することでデメリ

ットに対応し、人事異動のメリットを最大限活かしてほしい。 

    地域が学校に手を差し伸べることは必要である。また、生徒たちがそれに答え

てくれる姿がうれしい。 

 

（３）授業参観（高等部校内作業学習） 

意見１：作業中に来客に対しあいさつするのは経験上難しい。お客様を連れてきた職

員が大きな声で声掛けすると反応しやすい。実習に集中しているのはよいこ

と。 

 

（４）学校経営計画を受けての「プラン」 

意見１：学習発表会時に来校し作業製品販売で購入するとか卒業生が現在の就労状況

等近況を発表するなどはどうか。 

意見２：ＰＴＡの行事で卒業生の親と語らう場はあったが、卒業生自身が話す場があ

るとよい。 

意見３：企業ブースの設置など就職先企業と保護者が連携して何かできないか。 

意見４：自分の子どもの学校ではＰＴＡ役員を減らした一方でボランティアを組織し

た。保護者や校区内の方でなくても参加したいという人はいる。人材のプール

を作っておくことが重要である。 

 

（５）高等部作業製品価格審査 

   事務局案通り承認。意見無し。 

 

６ 会議のまとめ 

  第１回学校運営協議会では、全委員より学校運営計画について承認が得られた。また、

高等部作業製品価格について承認が得られた。   

  その他に学校経営計画を踏まえ委員が参画、協力できそうなことについて活発な意見を

いただくことができた。 

  学校の課題としている項目について、得られた意見から具体的な方策を検討し取り組ん

でいく。 


